
2015～2016年度釧路北ロータリークラブスローガン【Serve＆Dream ～奉仕の理想を求めて～】

◆お客様と来訪ロータリアン

酒井 正人様（PDG・函館五稜郭 RC）

◆メーキャップ

７／２４ 鈴木 圭介君 （釧路北 RAC）  

◆出席報告【会員総数 72名 免除 6 名 出席計算に用いた会員数 72 名】

本日の出席率     出席者 38 名  メーキャップ 0 名 出席率 52.8

前々回の修正出席率   出席者 39 名 メーキャップ 0 名 出席率 58.2％

◆ニコニコ献金（今年度累計 １２５．０００円）

・酒井パストガバナー本日ありがとうございます ～佐渡 正幸君

・本日もよろしくお願い致します ～中島谷 友一朗君

・本日担当例会です。よろしくお願い致します ～大澤 恵介君

・大澤理事、田野委員長がんばって下さい ～工藤 健司君

・本日は、竜ちゃん頑張って！そして真ちゃん頑張って！ ～坂入 信行君

・担当例会です。よろしくお願い致します ～田野 竜之介君

・入会記念のお祝いありがとうございます ～萩原 昭博君

・田野君、本日頑張ってください。２４時間 TV ご協力ありがとうございました ～平井 昌弘君

・本日司会です。宜しくお願い致します ～福田 雅嘉君

・誕生ケーキありがとうございました。来週例会よろしくお願い致します ～本間 弘人君

皆さんこんにちは、本日も例会にお越し頂きまして誠にありがとうございます。

本日は、会員増強フォーラムと言う事で、釧路北ロータリークラブでは、初めてのスカイ

プを通じて、2500地区の酒井パストガバナーにご講演を頂く事になっております。

本日は時間のない中、酒井パストガバナーにおかれましては、我々の例会でご講演を頂く

事に心より感謝申し上げます。どうぞよろしくお願いいたします。

皆さんご存知の通り、今月は会員増強拡大月間と言う事で、我々のクラブも 7月からすで

に 4名の会員拡大に成功しております。そして、まだまだ候補者が何人か居る中ではござ

いますが、私の本年度の目標 15 名と言う事で、是非とも今日の酒井パストガバナーのお

話を聞いた中で皆さんと心一つに、会員増強、会員維持に努めていきたいと行きたいと思

います。酒井パストガバナーのお話を 4 月の PETS 地区協議会におきましての会員拡大

セミナーでおききしまして、本当に感銘をいたしました。その後の懇親会で酒井パストガ

バナーと名刺交換をいたしまして、その時にとクラブでの講演を実現したいと思っていた

8 月２６日（水）本年度第８回（通算 第２７８９回）

「 会員増強フォーラム 」
担当/会員増強・維持委員会 １２時３０分～釧路プリンスホテル

◆会長挨拶

《佐渡会長》



訳でございますが、今日、田野委員長そして、足立パストガバナーも我々のクラブにおい

ては、会員拡大の副委員長と言う事で、お二人にご協力を頂いた事で、今日のご講演が実

現いたしました。これから、酒井パストガバナーのお話を聞かれると、今までと本当に違

った切り口で会員増強・維持のお話をされると思いますので、それが、今年度 1年間の会

員増強のみならず、親睦・奉仕・財団米山と言う部分の活動の活性化に繋がればと思って

おりますので、今日一日どうぞよろしくお願いいたします。

パーソナルボックスへナシ

回覧として２点

１．釧路北 RAC９月例会プログラム、

２．８月３０日（日）１３：３０～新釧路川（鶴見橋たもと）にて河川敷清掃

報告（口頭）

・１０月１６日（金）～１７日（土）旭川で行われます「地区大会」。

参加します１７名の皆様には詳細のご案内をお渡ししていますので、9月 4日まで返信

ください。

・ガバナー公式訪問の記念写真が出来上がっています。一枚 1,000 円で受付にて販売して

おりますのでご購入ください。

皆さんこんにちは、本年度会員増強・会員維持委員

会、委員長を務めます、田野でございます。

今年度、佐渡会長の掲げます、具体的重点目標、「入

会しやすいクラブ運営と充実したロータリー活動に

より、純増 15 名を目指す」と言う高い目標を掲げてお

ります。この高い目標を、今このクラブ会員の皆様一

人一人の思いを持って一丸となって進めて行かない

と達成には非常に厳しい数字です。先日の 4 月 25 日

旭川で行われました、2015－2016 年度地区会員増強・

拡大セミナーに参加させて頂きました。その時の基調講演が今日のテーマでもあります、酒井パストガ

バナーによる講演「楽しく活力のあるクラブにするために」を聞かせて頂きました。非常に新鮮で且つ

分かりやすく、とっても感銘を受け、我が釧路北ロータリークラブが会員拡大を行う上でのヒントが沢

山あると思いました。是非とも当クラブの皆様に聞いて頂き、明日からの活動に繋げて頂きたいと思い

「 会員増強フォーラム 」

◆幹事報告

《中島谷幹事》



ます。

今日の例会の依頼を酒井パストガバナーにお願いをしたところ、快く引き受けてくださいました。酒

井パストガバナー、改めて感謝申し上げます。

今日の会員増強フォーラムは、初めての試みでネットを通じスカイプでの講演となります。不備があ

ると思いますが、ロータリアンの友情に免じお許しください。

それでは、酒井パストガバナー、ご講演お願いします。

テーマ「楽しく活力のあるクラブにするために」（スカイプにて講演）

講師：2510 地区 第一ゾーンロータリーコーディネーター 補佐「函館五稜郭 RC 酒井正人 PDG」


